Erben so überreich gesegnet hatte, und bieser Gebanke besfesigte ihn auch immer mehr in bem Borsate, von seinen Schätzen einen so weisen und wohlthätigen Gebrauch zut machen, baß sein Name im ganzen Lande gesegnet würde. In seinem Hause herrschte zwar Wohlstand, aber kein Uebersfluß, und bas Gluck und die Zufriedenheit, die durch nutsliche Thätigkeit erlangt wird, wohnte barin bis an sein Ende.

Der Sultan besuchte ihn oft und ließ ihn noch häusisger zu sich holen, wo er ihm bann Alles mittheilen mußte, was er von Abballah gehört und gesernt hatte. So wurde auch er baran erinnert, baß seine Seele einst zu Gott zustücklichen musse, und er bemühte sich deshalb, weise und ge

recht zu regieren, fo lange er lebte. -

Der Bäcker aber und Abballah blieben bie treuesten Freunde und gedachten oft der Tage der Noth, wo der Fischer von Fewer stand und nichts hatte, um Brot zu kaufen für seine hungrige Familie, während er jett im Stande war, so viele Hungrige zu sättigen und zu ersfreuen, und Beide vereinten sich alsbann in den Ausrus:

"Gott ift groß! Gott ift allgutig! sein heiliger Name fei gepriefen!" —

Schafnit, ber Bettler.

Auf ber Lanbstraße nach Bagbab fraut eines Tages, mube an einen Meilenstein gelehnt, ein armer Bettler.

Er hieß Schakaik und war früher in bessern Berhaltnissen gewesen. Sein Bater hatte ihm ein kleines Eigenthum hinterlassen, und mehrere Jahre bewirthschaftete er dasfelbe mit Glück und Freude. Da traf ihn ein Unfall nach bem anderen; er kam immer tiefer in Noth, und am Ende